
Consiglio dell’Istituto comprensivo “Via Maniago” 

Il giorno 23 marzo 2017, alle ore 18.00, presso l’Aula Sgroi dell’Istituto comprensivo statale “Via 

Maniago”, si riunisce il Consiglio dell’Istituzione scolastica (CIS) per procedere alla discussione dei 

seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Scritture d’assestamento programma annuale E.F. 2016 

3. Situazione iscrizioni e richiesta classi 

4. Analisi questionari Genitori quinte e infanzia 

5. Stato avanzamento progetti 

6. Ratifica approvazione nuovi progetti 

7. Richieste contributo economico famiglie indigenti 

8. Adesione Club Decathlon 

9. Campo estivo l’Orma 

10. Feste di fine anno 

11. Ratifica dell’adesione come partner al progetto “Con i bambini impresa sociale bando 

adolescenza” 

12. Varie ed eventuali. 

Constatata la presenza del numero legale dei consiglieri del CIS, alle ore 18.10, il presidente Eugenio 

Santoro dichiara aperta la seduta.  

Presenti: 

DIRIGENTE SCOLASTICO:  

Simona Quilici  

GENITORI:  

Battista Anna Maria 

Petri Marta  

Rappellino Paolo  

Santoro Eugenio  

DOCENTI:  

Cardinale Eleonora  

Franchi Rossella  

Del Frate Imperia 

Ormando Rosa  

Tammone Maria Pina  

Tulone Silvia  

ATA:  

Guerra Mario 

 

Assenti: Ceriani Monica (G); Astori Roberto (G); Dalessandri Angelo (G); Zambrella Tania (G); Layolo 

Anna; Sigona Rosaria (G); Cuffari Mariantonia (G). 

 

 

Il presidente Santoro comunica che deve essere aggiunto un punto all’Odg, che viene inserito al 

punto 2 (Approvazione contratto triennale medico competente), facendo slittare di un numero tutti i 

successivi punti.  

 

 



Punto 1. Approvazione verbale seduta precedente  

Con alcune modifiche e integrazioni del Ds, si mette all’approvazione il verbale redatto dal segretario Paolo 

Rappellino. 

I consiglieri all’unanimità approvano  

      Delibera n° 26 

Punto 2. Approvazione contratto triennale medico competente 

Il Ds illustra la necessità di provvedere ad un contratto triennale (attualmente il contratto è annuale) con il 

medico competente per dipendenti sottoposti a sorveglianza sanitaria, al fine di ottimizzare l’attività 

amministrativa e quella del medico stesso. 

I consiglieri all’unanimità approvano.   

Delibera n.27 

Punto 3. Scritture d’assestamento programma annuale E.F. 2016 

Il Ds illustra le scritture d’assestamento al programma annuale meglio esplicate nella tabella sottostante.  

PROGETTI/ATTIVITA’ SPESA 
 

Progetto/Attività Tipo Conto Sottocont
o 

Descrizione Importo 

A02 3 2 5 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni di 
terzi - Prestazioni 
professionali/specialistiche non cons. - 
Assistenza tecnico-informatica 

-91,28 

A02 3 8 4 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni di 
terzi - Utenze e canoni - Reti di 
trasmissione 

91,28 

A03 1 5 1 Personale - Compensi accessori non a 
carico FIS docenti - Compensi netti 

327,82 

A03 1 5 3 Personale - Compensi accessori non a 
carico FIS docenti - Ritenute erariali 

-327,82 

P02 3 13 1 Acquisto di servizi ed utilizzo di beni di 
terzi - Visite e viaggi d'istruzione - Spese 
per visite e viaggi d'istruzione 

-128,32 

P02 4 4 4 Altre spese - Imposte - I.V.A. 128,32 

 

I consiglieri all’unanimità approvano.   

Delibera n.28 

Punto 4. Situazione iscrizioni e richiesta classi 

Il Ds Simona Quilici illustra le tabelle allegate: 

- Confronto 16-17_17-18.pdf 

- Prospetto iscrizioni_17-18.pdf 

Il Ds comunica che le iscrizioni per le classi prime alla primaria Fermi ammontano a 53 alunni (contro i 45 

dell’As in corso), alla primaria Munari ammontano a 83 (contro gli 82 dell’As in corso) e alla Secondaria di 

primo grado Buzzati ammontano a 132 (contro i 122 dell’As in corso). Il Ds inoltre comunica che, alla luce 

delle iscrizioni pervenute, degli alunni iscritti certificati Dva e della previsione di alunni bocciati alla 

primaria di primo grado, è stata richiesta all’Ufficio scolastico regionale la formazione di 3 classi prime per 

la Primaria Fermi (una in più dell’As in corso); 4 classi prime per la Primaria Feltre (come nell’As in corso); 

8 classi prime per la Secondaria di primo grado Buzzati, delle quali due a tempo pieno, come da richiesta di 

tempo scuola da parte delle famiglie, (2 classi in più rispetto all’As in corso). È lievemente cresciuto (da 33 



a 34%) il rapporto iscritti di bacino/obbligati (cioè popolazione scolastica dell’annata residente nel bacino) 

alla primaria Fermi; è cresciuto significativamente quello della primaria Munari (da 41% a 51%); si è ridotta 

quella della secondaria Buzzati (da 35% a 32). Come da obiettivo dirigenziale, è cresciuta anche la 

continuità interna all’istituto, cioè la percentuale di iscritti in prima alla Secondaria provenienti dalle due 

primarie dell’Is. Il 67% degli alunni di Fermi ha scelto Buzzati (contro il 44% dell’anno in corso) e il 60% 

degli alunni provenienti da Munari (contro il 42% dell’As in corso). 

“omissis” 

Punto 5. Analisi questionari Genitori quinte e infanzia 

Il Ds illustra i questionari che dallo scorso anno si è stabilito di somministrare nelle ultime classi delle 

Scuole dell’infanzia comunali del circondario (Feltre, Carnia, Crescenzago) e nelle classi quinte delle 

Primarie Fermi, Munari e Perasso per sondare le motivazioni nella scelta, rispettivamente, della scuola 

primaria e della secondaria di primo grado.  

Allegati: 

- Analisi indicatori questionari infanzia.pdf 

- Analisi questionari infanzia.pdf 

- Analisi questionari scuola primaria.pdf 

Per i questionari somministrati nelle scuole dell’infanzia il dato è scarsamente attendibile, vista la bassa 

percentuale di restituzioni. Tuttavia, come illustra il Ds Quilici, emerge che la scelta delle famiglie è 

influenzata soprattutto dagli incontri di presentazione delle scuole, dal Pof, dal consiglio di amici/parenti che 

hanno già avuto alunni nella scuola e, soprattutto, dalla fama della scuola nel quartiere.  

Per i questionari somministrati nelle classi quinte, la percentuale di restituzione è stata bassa dall’istituto 

Perasso e più soddisfacente, anche se non ancora ottimale, nelle due primarie del nostro IC (41% alla 

Munari; 78% alla Fermi). La Buzzati è la prima scelta nelle primarie Fermi e Munari, mentre dalla primaria 

Perasso le iscrizioni si indirizzano prevalentemente verso altri istituti. Dalle primarie Fermi e Munari vi è 

comunque un flusso di alunni non trascurabile (soprattutto dalla Munari) verso gli istituti Quintino di Vona e 

Sabin. Stando a quanto emerge dai questionari, gli open day, la scelta dei compagni, la presenza di 

laboratori, l’esperienza positiva con altri figli, la condivisione del Pof, la fama nel quartiere e la capacità di 

far acquisire un buon metodo di studio sono tra le ragioni preponderanti nell’indirizzare le scelte.  

“omissis” 

Punto 6. Stato avanzamento progetti 

Il Ds comunica lo stato di avanzamento dei progetti riportato nello schema allegato (Allegato: Stato 

avanzamento progetti.pdf), aggiornato al 16 marzo 2017. Tutti i progetti sono stati avviati solo nel secondo 

quadrimestre a causa del protrarsi della procedura amministrativa per l’appalto. Il Ds ricorda che i bandi 

sono stati fatti dal 20 novembre 2016 e la procedura di selezione degli esperti si è conclusa il 3 febbraio 

2017. I fornitori hanno presentato documentazione incompleta e perciò la commissione si è dovuta riunire 

tre volte. Inoltre è giunta la richiesta di riesame dei punteggi di aggiudicazione. Visto il ritardo nel 

pagamento da parte dei genitori, molto evidente alla Buzzati, la dirigenza ha proceduto con lettere 

individuali di richiamo e telefonate alle famiglie per il recupero della quota di Contributo volontario relativa 

ai progetti in avvio. Per l’effettività alla Buzzati, i cui pagamenti erano particolarmente in ritardo, il Ds ha 

proceduto ugualmente all’attivazione del progetto, ritenuto particolarmente necessario, utilizzando fondi di 

riserva per l’affettività. Il Ds comunica pertanto che il prossimo anno intende anticipare il più possibile la 

procedura chiedendo agli insegnanti di presentare i progetti entro settembre, facendoli approvare dai genitori 

già ai primi d’ottobre, anticipando contestualmente l’elezione dei rappresentanti di classe.  

“omissis” 



Punto 7. Ratifica approvazione nuovi progetti 

Il Ds comunica anche gli altri progetti approvati dal Collegio docenti e ne chiede la ratifica. Si tratta dei 4 

laboratori per alunni con bisogni educativi speciali alla Buzzati, il progetto Cineforum proposto 

dall’associazione genitori della Munari; una sperimentazione (progetto del Miur) per il miglioramento della 

didattica in due classi di Fermi.  

Allegati: 

- MANIPOLAZIONE_E_DECORAZIONE_DELLA_PASTA_DI_SALE.pdf 

- PROGETTO_E_REALIZZAZIONE_DI_UNA_CAFFETTIERA.pdf 

- PROGETTO_E_REALIZZAZIONE_DI_UNA_LAMPADA.pdf 

- RICICLARE_LA_CARTA_E_MANUFATTI_DI_CARTA_PESTA.pdf 

- PROGETTO_CINEFORUM_MUNARI.pdf 

- Migliorare-lorganizzazione-didattica.pdf 

 

I consiglieri, 

all’unanimità approvano la ratifica Delibera n.29 

 

Punto 8. Richieste contributo economico famiglie indigenti 

 

 

I consiglieri, all’unanimità approvano di concedere il 50% della quota per le richieste sui progetti.  

Delibera n.30 

I consiglieri, all’unanimità approvano di concedere il 50% della quota per la richiesta viaggio di 

istruzione.  

Delibera n.31 

Punto 9. Adesione Club Decathlon 

 

Votanti: 13  Favorevoli: 0    Contrari: 12   Astenuti: 1  

I consiglieri respingono. Delibera n. 32 

Punto 10. Campo estivo l’Orma 

 

Votanti: 12  Favorevoli: 1     Contrari: 9    Astenuti: 2  

I consiglieri respingono. Delibera n. 33 

Punto 11. Feste di fine anno 
Secondo quanto stabilito dal Collegio docenti, la scuola primaria farà la festa di fine anno martedì 30 

maggio e la scuola secondaria farà la festa per le prime e le seconde classi il 31 maggio presso l’auditorium 

di Valvassori Peroni e le classi terze faranno la festa il giorno 8 giugno in orario scolastico. 

“omissis” 



Punto 12. Ratifica dell’adesione come partner al progetto “Con i bambini impresa sociale 
bando adolescenza” 
Si chiede la ratifica dell’adesione come partner al progetto “Con i bambini impresa sociale bando 

adolescenza”.  

I consiglieri, all’unanimità approvano. Delibera n.34 

Punto 13 Varie ed eventuali.  
“omissis” 
 

Alle 20.45 la seduta è tolta. 

 

     IL PRESIDENTE DEL CIS                                                             IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

Eugenio Santoro       Paolo Rappellino 
                                       


